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Beitrag von „Sami“ vom 10. Juni 2022, 23:43

Hallo Bianca,

Zitat von Tarias

Es gibt hier im Forum genug Leute, die das Extrakt verwenden und deutliche 
Ergebnisse damit erzielen. Allein Michis Erfolge bei seinen Tephrokakteen sind 
beeindruckend.

Und jeder der es verwendet wird dir wohl auch bestätigen können, dass man damit 
blühfähige Pflanzen zum verstärkten Blühen bringt, aber keine Wunder bei einem nicht 
blühfähigen Exemplar erreicht. Eine einmal blühende Pflanze wird deswegen nicht zum 
Dauerblüher

Das mag sein. Trotzdem halte ich davon nicht viel. Jeder hat seine eigene Meinung und jeder 
der von dessen "Wirkung" überzeugt ist, darf es auch anwenden!  Es war nicht meine 
Absicht, die Anwender von BBE ins Lächerliche zu ziehen. Wollte eigentlich kein Fass ohne 
Boden aufmachen (nichts anderes ist die Diskussion über BBE) - denn es geht in diesem 
Thread schließlich um die Blühfaulheit der Gräser-Hybriden, im Speziellen Gräsers Erfolg. Nun 
wäre es doch aber mal einen Versuch wert, jene Exemplare z.B. über mehrere Jahre hinweg mit 
BBE zu behandeln und mit unbehandelten Pflanzen zu vergleichen...

Zitat von Tarias 

und eine Pflanze, die schlicht physiologisch nicht fähig zum Blühen ist

In der Natur wäre so eine Pflanze spätestens in der nächsten Generation ausgestorben. 

Zitat von Tarias 

Man bekommt auch ohne das Extrakt bei den meisten Pflanzen mehr als genug Blüten

Absolut!  In diesem Sinne weiterhin viele Blüten, mit oder ohne BBE.
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